

おめでとうございます 白寿のお祝い

3月17日に佐藤キミエさんが、3月23日に仙波タミエさんが99歳の白寿を迎えられ、仙北市からお祝いと花束が贈呈されました。



佐藤さん



仙波さん

角館の桜をデザインした オリジナルフレーム切手贈呈

角館の桜や新緑をデザインしたオリジナルフレーム切手が県内の郵便局で販売されています。そのオリジナルフレーム



切手のプレートを角館郵便局長をはじめ販売郵便局長等4人が3月26日に仙北市役所に来庁し、門脇市長へ手渡しました。デザインは武家屋敷の枝垂桜、新緑風景と桧木内川堤のソメイヨシノなど10枚で角館の春を楽しめるものとなっています。

木元先生（角館中）が沖縄へ赴任

県教育委員会では、お互いの県のすぐれた教育現場を体験することにより、先生方の資質向上と特色ある学校づくりに生かそうと、平成21年度から沖縄県との教員交流を行っています。

この交流制度により、本年度、角館中学校の木元哲先生が沖縄県那覇市の那覇中学校に派遣されました。

木元先生は、那覇中学校で1年間勤務することになり、2年部に所属し、研究副主任としてがんばっています。

仙北市からは初めての沖縄派遣ということで、不安もあるとのことでしたが、専門教科である「理科の楽しさを生徒たちに教えたい」と抱負を語っていました。

木元先生には、秋田県の教育力の高さを存分に発揮していただき、沖縄の人々に仙北市を大いにPRしてもらうことを期待したいと思います。

※沖縄県から、新城高広先生が角館中学校に派遣されています。次号で紹介します。



公園の保全活動に貢献 生保内公園愛護会が表彰を受ける

仙北地域振興局は活発な地域づくり活動をしている管内の5団体を表彰し、仙北市からは生保内公園の保全活動に取り組んでいる「生保内公園愛護会」（会員数31人）が表彰を受けました。これは、県が取り組んでいる「元気なふるさと秋田づくり県民運動」顕彰事業の一環によるものです。

生保内公園愛護会は、園内の清掃やつつじ等の管理など、公園の維持管理を長年行っているボランティア団体です。同会では、一緒に活動していただける会員を募集しています。趣旨に賛同及び樹木の管理等に興味のある方は、下記までご連絡ください。

■連絡先：生保内公園愛護会 会長 稲田 修 (TEL 43-1165)

